
 

 

 

                                    
                                                             

       

 

 

 

 

                                        
 

 

  

  

 

  
  

  

  



  

 

  

« Je suis le vrai cep, et mon Père est le vigneron. Tout sarment qui est en moi et qui ne 
porte pas de fruit, il le retranche ; et tout sarment qui porte du fruit, il l'émonde, afin 
qu'il porte encore plus de fruit.  Déjà vous êtes purs, à cause de la parole que je vous 
ai annoncée.                                                                                                                                      
Demeurez en moi, et je demeurerai en vous. Comme le sarment ne peut de lui-même 
porter du fruit, s'il ne demeure attaché au cep, ainsi vous ne le pouvez non plus, si 
vous ne demeurez en moi. »  
  

  
  

«  Je suis le cep, vous êtes les sarments. Celui qui demeure en moi et en qui je demeure 
porte beaucoup de fruits, car sans moi vous ne pouvez rien faire.   
Si quelqu'un ne demeure pas en moi, il est jeté dehors, comme le sarment, et il sèche ; 
puis on ramasse les sarments, on les jette au feu, et ils brûlent.   
Si vous demeurez en moi, et que mes paroles demeurent en vous, demandez ce que 
vous voudrez, et cela vous sera accordé. Si vous portez beaucoup de fruit, c'est ainsi 
que mon Père sera glorifié, et que vous serez mes disciples. »      Jean 15 : 1-8                                           
                                                                                                                                                                                
                                                                                         

Qui suivons nous sur le plan spirituel ? A qui, à quoi croyons-nous ? Il est temps de 

faire le bon choix. A qui sommes-nous attachés :  à Dieu notre Créateur et à Son Fils 

unique bien-aimé, Jésus-Christ ? au monde avec ses mensonges, ses artifices, ses 

conspirations et ses illusions ? ou au diable et à ses plans visant à détruire toute 

l’humanité ?  
  

Bientôt, tout va basculer ici-bas. Beaucoup comprendront qu’il sera impossible de 

placer leur confiance en des êtres humains. Il y aura des complots, des mensonges, 

des trahisons à l’échelle nationale et internationale. Il y aura des grandes catastrophes 

naturelles, des guerres… Il n’y aura plus de liberté, de libre arbitre !!! Ce sera un 

temps de tribulations difficiles à vivre comme cela est décrit dans le livre 

d’Apocalypse. Tout ce qui va arriver est écrit dans la Bible.  
  

Tous ceux qui n’ont pas et n’auront pas accepté Jésus-Christ, le Fils de Dieu, dans 

leur vie comme leur Seigneur et Sauveur personnel ; tous ceux qui renient et 

renieront Jésus-Christ et Son sacrifice sur la croix pour toute l’humanité, n’hériteront 

pas de la vie éternelle. Ils n’auront pas accès au ciel de Dieu.  
  



Le purgatoire n’existe pas ! Nous tous, êtres humains vivant sur la planète Terre,  

nous n’avons que deux destinations finales après notre mort :                                                                   

Soit, la vie éternelle dans le ciel de Dieu auprès de Dieu notre Créateur 

et Son Fils, Jésus-Christ, et pour y accéder, il faut passer par un chemin très étroit 
et dur, vivre une vie de sanctification et d’obéissance aux règles divines.  La seule 
personne habilitée au ciel de Dieu à donner le droit d’accès au Père céleste, c’est Jésus-
Christ, le Fils de Dieu.   
Soit, l’enfer ou damnation éternelle dans le lac de feu et de souffre où il n’y a 

que des cris, des supplices, des odeurs nauséabondes, des grincements de dents, des 

souffrances continuelles.   

A l’heure actuelle, en raison de leur comportement et de leur relation avec Dieu, des 

millions et des millions de personnes sont déjà en enfer, d’autres sont en train de 

marcher sur la grande voie spacieuse qui conduit à la perdition, aux tortures 

éternelles en enfer. Faites-vous partie de ce nombre ?  

Il nous reste très peu de temps. L’heure est grave. Un choix rapide s’impose, après, ce 

sera trop tard. Tous ceux qui atterrissent en enfer, choisissent eux-mêmes cette 

destination et c’est pour l’éternité, il n’y a pas de ticket retour !!!  
  
  

 

  

 « … Mon Père vous donne le vrai pain du ciel ; car le pain de Dieu, c'est celui qui 
descend du ciel et qui donne la vie au monde. Ils lui dirent : Seigneur, donne-nous 
toujours ce pain. »  
  

  
  

« Jésus leur dit : Je suis le pain de vie. Celui qui vient à moi n'aura jamais faim, et celui 
qui croit en moi n'aura jamais soif. Mais, je vous l'ai dit, vous m'avez vu, et vous ne 
croyez point.   
Tous ceux que le Père me donne viendront à moi, et je ne mettrai pas dehors celui qui 
vient à moi ; car je suis descendu du ciel pour faire, non ma volonté, mais la volonté 
de celui qui m'a envoyé. Or, la volonté de celui qui m'a envoyé, c'est que je ne perde 
rien de tout ce qu'il m'a donné, mais que je le ressuscite au dernier jour. La volonté de 
mon Père, c'est que quiconque voit le Fils et croit en lui ait la vie éternelle ; et je le 
ressusciterai au dernier jour. »   Jean 6 : 32-40  
  

  



 
  

Jésus-Christ est la Pain de vie, la Parole de Dieu faite chair qui était venu Lui-même 

habiter parmi les hommes. Le pain spirituel, la Bible, nous devons la méditer jour et 

nuit et la mettre en pratique dans notre vie de tous les jours. La Parole de Dieu doit 

être notre nourriture spirituelle. Elle est « esprit et vie ». La Parole de Dieu, le Pain 

de Vie, donne une bonne santé spirituelle à notre esprit, à notre âme et à notre corps. 

Notre foi grandit progressivement et nous entrons dans une communion plus 

profonde avec notre Seigneur.  
  

  

 

  

« Que votre coeur ne se trouble point. Croyez en Dieu, et croyez en moi. Il y a 
plusieurs demeures dans la maison de mon Père. Si cela n'était pas, je vous l'aurais 
dit. Je vais vous préparer une place. Et, lorsque je m'en serai allé, et que je vous aurai 
préparé une place, je reviendrai, et je vous prendrai avec moi, afin que là où je suis 
vous y soyez aussi. Vous savez où je vais, et vous en savez le chemin. »   
        

                                             
  

« Thomas lui dit : Seigneur, nous ne savons où tu vas ; comment pouvons-nous en 
savoir le chemin?  Jésus lui dit:  Je suis le chemin, la vérité, et la vie. Nul ne vient au  
Père que par moi.  Si vous me connaissiez, vous connaîtriez aussi mon Père. Et dès 
maintenant vous le connaissez, et vous l'avez vu. »    Jean 14 : 1-7  



 

 
 

Jésus-Christ est l’unique chemin à suivre  

pour accéder au Père céleste. 

Personne ne peut accéder au ciel sans passer par Lui.                                         

Il est le Roi du ciel. 

Il attend de nous que nous acceptions et reconnaissions Son sacrifice sur la croix pour 

nous, que nous nous préparions dans la sanctification, que nous L’invitions à rentrer 

dans notre cœur, que nous écoutions et suivions Ses instructions, Ses conseils, Ses 

commandements et que nous soyons obéissants.        
  

Il a payé un prix très élevé pour nous réconcilier tous avec le Père céleste. Jésus-

Christ est notre Sauveur et notre Rédempteur. Il veut que nous suivions le chemin 

qu’Il a tracé pour chacun de nous afin que nous héritions de la vie éternelle.  
  
  
  

 

  

 « Au commencement était la Parole, et la Parole était avec Dieu, et la Parole était 
Dieu.  Elle était au commencement avec Dieu.  Toutes choses ont été faites par elle, et 
rien de ce qui a été fait n'a été fait sans elle.  En elle était la vie, et la vie était la 
lumière des hommes.  La lumière luit dans les ténèbres, et les ténèbres ne l'ont point 
reçue. »  Jean 1 : 1-5  
  



  

  

« Cette lumière était la véritable lumière, qui, en venant dans le monde, éclaire tout 
homme. Elle était dans le monde, et le monde a été fait par elle, et le monde ne l'a 
point connue. Elle est venue chez les siens, et les siens ne l'ont point reçue. Mais à 
tous ceux qui l'ont reçue, à ceux qui croient en son nom, elle a donné le pouvoir de 
devenir enfants de Dieu, lesquels sont nés, non du sang, ni de la volonté de la chair, 
ni de la volonté de l'homme, mais de Dieu. »   Jean 1 : 9-13    
                 
« Jésus leur parla de nouveau, et dit : Je suis la lumière du monde ; celui qui me suit 
ne marchera pas dans les ténèbres, mais il aura la lumière de la vie. »   Jean 8 :12  
  

Le Seigneur Jésus-Christ est la lumière qui est venue dans le monde pour éclairer 

tous les hommes. Les ténèbres recouvrent la terre. Tous ceux qui acceptent Jésus-

Christ dans leur vie comme leur Seigneur et Sauveur deviennent enfants de Dieu et 

marchent dans Sa lumière.  
  
« Je suis venu comme une lumière dans le monde, afin que quiconque croit en moi ne 
demeure pas dans les ténèbres. » Jean 12 : 46  
  
  

 

  

« En vérité, en vérité, je vous le dis, celui qui n'entre pas par la porte dans la bergerie, 
mais qui y monte par ailleurs, est un voleur et un brigand.  Mais celui qui entre par 
la porte est le berger des brebis.  Le portier lui ouvre, et les brebis entendent sa voix ; 
il appelle par leur nom les brebis qui lui appartiennent, et il les conduit dehors. »                                  
                                                                                                                          Jean 10 : 1-3  

  



  
  

« Jésus leur dit encore : En vérité, en vérité, je vous le dis, je suis la porte des brebis. 
Tous ceux qui sont venus avant moi sont des voleurs et des brigands ; mais les brebis 
ne les ont point écoutés. »  
   
« Je suis la porte. Si quelqu'un entre par moi, il sera sauvé ; il entrera et il sortira, et 
il trouvera des pâturages. Le voleur ne vient que pour dérober, égorger et détruire ; 
moi, je suis venu afin que les brebis aient la vie, et qu'elles soient dans l'abondance. »    
Jean 10  : 7-10         

                                                                                                                                                                                

 

  

Le sang précieux de Jésus, l’Agneau de Dieu, a coulé sur la croix du calvaire pour les 

péchés de toute l’humanité.  Ne l’oublions jamais !  
  

  
  
« Jésus lui dit : Je suis la résurrection et la vie. Celui qui croit en moi vivra, quand 
même il serait mort ; et quiconque vit et croit en moi ne mourra jamais. Crois tu   
cela ? »    Jean 11 : 25-26   

  

YAHUSHUA est ressuscité. Il est VIVANT !  

  

Notre Seigneur Jésus-Christ avait annoncé à Ses disciples qu’Il allait mourir sur la 

croix, mais qu’Il ressusciterait le troisième jour. Cette parole s’est accomplie. Il a 

été crucifié sur la croix et Son précieux sang a coulé pour la rémission de nos 

péchés.   
              



Bonne nouvelle :  YAHUSHUA est ressuscité !  Il est vivant ! Son tombeau est vide 

!  Alléluia !!!  
  

  
Jésus-Christ a vaincu la mort !  

  

Il est apparu pendant plusieurs jours à Ses disciples après Sa résurrection avant de 

monter au ciel pour retrouver Sa place à la droite de Son Père, qui est également 

Notre Père céleste ; car, c’est de là qu’Il était venu sur Terre, il y a plus de 2000 ans, 

pour accomplir Son plan de rédemption de l’humanité.     
                                                                                                                                 

                          Merci pour tout ce que Tu as souffert 

                                  pour nous, Seigneur Jésus ! 

 

 

 
  

« Je suis le bon berger. Le bon berger donne sa vie pour ses brebis. Mais le mercenaire, 
qui n'est pas le berger, et à qui n'appartiennent pas les brebis, voit venir le loup, 
abandonne les brebis, et prend la fuite ; et le loup les ravit et les disperse. Le 
mercenaire s'enfuit, parce qu'il est mercenaire, et qu'il ne se met point en peine des 
brebis. »  
  
« Je suis le bon berger. Je connais mes brebis, et elles me connaissent, comme le Père 
me connaît et comme je connais le Père ; et je donne ma vie pour mes brebis. »  
   
« J'ai encore d'autres brebis, qui ne sont pas de cette bergerie ; celles-là, il faut que je 

les amène ; elles entendront ma voix, et il y aura un seul troupeau, un seul berger. »           

                                                                                                                         Jean 10 : 11-16  

   

                                               
 



Le Seigneur Jésus sait tout de nous. Il connaît nos faiblesses et nos besoins. Il est 

toujours présent pour nous. Il nous protège jour et nuit tout au long de notre séjour 

sur terre. Quel merveilleux berger !  
  

Il s’inquiète pour nous. Il est très attentionné et ne veut pas que le moindre mal nous 

arrive. Son amour pour nous est immense et inconditionnel. Nous Lui appartenons.   

Nous sommes Son troupeau !  Tous les êtres humains sont Ses brebis. Il est Notre 

Berger. Il veut tous nous regrouper à l’abri dans Son enclos divin pour nous 

protéger et prendre soin de nous. Il ne veut perdre aucun d’entre nous. Avant même 

notre conception dans le ventre de notre mère, Il nous connaissait tous déjà.   
  

Inlassablement, Il nous tend Ses bras d’amour tous les jours. Il est Notre Seigneur et 

notre Sauveur. Il cherche dans le monde tous Ses enfants, toutes Ses brebis, qui sont 

perdues, égarées, blessées, aveuglées dans le siècle présent, pour les rassembler en un 

seul troupeau, pour leur apporter Son soutien, Son amour, Sa consolation.   
  

   Psaume 23

 

      

  



  
  

                                                                    
  
  

YAHUSHUA est le vrai nom hébreu donné à Jésus, à sa naissance.   
  

Il est le Fils de YAHUWEH, le Dieu Tout Puissant, le Créateur du ciel, de la 

terre et de tout l’univers.   
  

Il fait partie de la Sainte trinité divine : Le Père, Le Fils et Le Saint-Esprit.  
  

YAHUSHUA HA MASHIACH signifie Jésus Le Messie.  
  

YAHUSHUA signifie YAH (Dieu) sauve.  
  

HA MASHIACH signifie LE MESSIE, L’OINT.  C’est LUI le vrai Messie 

promis, que tout le monde attend sur terre !  Ne cherchez plus d’autres « 

messies », d’autres « christs imaginaires » !  Ne vous laissez plus berner par 

les « les faux gourous et charlatans humains dont l’influence est 

destructrice ». Ils sont très nombreux sur terre en ce moment !   
   

YAHUSHUA (Jésus), qui est le Roi des rois et le Seigneur des seigneurs 
annoncé dans la Bible, va bientôt revenir sur terre pour y établir Son Règne 
divin.  Il est grand temps de nous préparer pour le retour glorieux de Notre 
Roi !    
  

Tous les êtres humains qui renient YAHUSHUA, seront reniés par Lui et 

n’auront pas accès à Son royaume. Ils seront jetés en enfer pour 

l’éternité. Ils ne feront pas partie de Son Royaume divin ! Alors, à bon 

entendeur …   
  

Le nom hébreu YAHUSHUA HA MASHIACH a été traduit en  

grec Ἰησοῦς (Iēsoûs) puis en latin Iesus Christus et, finalement, en anglais 

Jesus Christ, et en français, Jésus Christ. Donc, Jésus-Christ n’est pas le 

nom d’origine du Fils de Dieu, ce n’est pas le nom de naissance de notre 

Seigneur !!!  
  

Notre Père céleste YAHWEH (YHWH) et Son Fils YAHUSHUA (Jésus) 
Luimême, TOLERENT tout juste l’utilisation du nom Jésus-Christ. C’est 
mieux de conserver le nom original YAHUSHUA car il a un caractère plus 
sacré. Il comporte le mot « YAH » qui est issu de « YAH.WEH » et qui montre 
la nature divine de Jésus. Un enfant normalement porte toujours le nom de 
son père.   
  

                                



Utiliser le nom YAHUSHUA, c’est respecter la volonté de Son Père, qui est 

notre Père céleste aussi, qui souhaite que tout le monde appelle Son Fils, 

YAHUSHUA, nom qu’Il a reçu à la naissance.   
  

Il y a beaucoup plus de puissance et d’autorité dans le nom YAHUSHUA !  

AMEN !  
  

  

 
  

                               
 

« Le lendemain, il vit Jésus venant à lui, et il dit : Voici l'Agneau de Dieu, qui ôte le péché   

du monde. »  Jean 1 : 29 

 

  

  

  
  
  



                                                                      
                                                                                                                                                                               

Dans la salle du trône de Dieu, personne ne fut jugé digne, dans le ciel, sur la terre et sous la            

terre, d’ouvrir et de regarder le livre scellé, écrit en dedans et en dehors, et d’en rompre les sept 

sceaux, à l’exception de Jésus, LE REJETON DE DAVID,  LE LION DE LA TRIBU DE 

JUDA  qui a triomphé du combat !                                                                                                                        

« … Voici, le lion de la tribu de Juda, le rejeton de David, a vaincu pour ouvrir le 

livre et ses sept sceaux. »  Apocalypse 5 : 5  
 

 
 « Il avait sur son vêtement et sur sa cuisse un nom écrit : Roi des rois et Seigneur  

des seigneurs. »    Apocalypse 19 : 16  

    

Préparez-vous ! Repentez-vous !  Jésus-Christ revient bientôt! 

 

Maranatha77KY 


